



FERRIÈRES-EN-BRIE
SEINE-ET-MARNE

8 Déc. 1890.

Mon cher Maître,

Vous avez reçu sans doute la brochure nouvelle que je viens de publier "Notes horticoles sur le Portugal" et j'espère que vous la trouverez intéressante, ici en France elle a beaucoup de succès et j'ose croire que grâce à elle un certain nombre d'entre vos collègues feront le voyage de Portugal.

Si vous désirez en recevoir
quelques exemplaires pour
donner à un ami, je me
ferai un véritable plaisir
de vous les envoyer.

En attendant de vos bonnes
nouvelles, crois mon cher
Maître à mes sentiments
d'amitié et de reconnaissance.

Ernest Beyman

Le gouvernement français pour
me récompenser de mes travaux
et nombreuses brochures m'a décerné
de deux distinctions, Officier d'Académie
et chevalier du Mérite agricole.



e

